

『校訓』 創造 正義 明朗

『学校教育目標』 「東中魂」をもった生徒の育成

「ひ」人をおもいやる東中生【思いやり】「が」がんばる東中生【努力】「し」しっかり考え行動する東中生【自主的行動】



東中通信 第4号

令和5年7月20日(木)

文責 校長 福嶋 光浩

入賞おめでとう(Congratulations!)

- 中体連女子バスケットボール 本渡東・稜南中学校 3位
- 剣道部 五和町青少年剣道大会 本渡東中学校A 2位
天草信用金庫杯剣道大会 3年の部 3位 有田怜未

○吹奏楽部は7月25日(火)に県立劇場で熊本県吹奏楽コンクールに出場します。いつも学校行事等を盛り上げてくれています。心をつつにして演奏してください。

心のアンケートの結果をお知らせします。
心のアンケート集計結果 回答数 1年45人 2年37人 3年42人

- ①学校が楽しい・まあまあ楽しい 1年41人 2年33人 3年41人
 - ②授業がよく分かる、まあまあ分かる 1年42人 2年33人 3年40人
 - ③自信・自慢できるものがある 1年35人 2年28人 3年37人
 - ④いじめられたことがある 1年3人 2年1人 3年0人
 - ⑤どんないじめを受けたか 冷やかし・からかい1件
仲間はずれ1件 他2件
 - ⑥いじめを見たり聞いたりしたか 1年3人 2年4人 3年0人
 - ⑦スマホ、携帯電話をもっているか 1年45人 2年37人 3年42人
 - ⑧家庭での使用ルールがある 1年24人 2年21人 3年17人
 - ⑨情報通信機器の使用時間 3時間以上12人 2~3時間20人
1~2時間56人 30分~1時間35人 30分未満12人
- ※使用時間については、昨年度より増加しています。⑧については、ルールがないご家庭では早急にルールを決めてSNS上のトラブルを未然に防いでほしいと思います。
また、人権集会で学んだことを生かし、人の言動は受けた人それぞれで違うことやいじめはどんな理由があろうともいじめの側が許されないということを常に意識して生活していきましょう。

飛び出せ公民館！ 7/11(火)



公民館の事業として本校で読み聞かせの「韓国語講座」が開催され31人が参加しました。天草市国際推進員のホン・ヘリムさんを講師に迎え、「はらぺこあおむし」を題材に果物の名前や季節などの韓国語を学ぶ機会になりました。英語だけでなくいろんな言語に触れあうことで国際観豊かな生徒に育ててほしいと思います。また、3年生の佐藤君がホンさんと流暢な韓国語で会話していたのは驚きでした！

夏休みを有意義に！



待ちに待った夏休み！39日間をどう過ごすかは自分次第です。まず、一番大事なことは「命」を守ることです。水難事故、交通事故、SNS上でのトラブルなどルールを守っていれば防ぐことができます。そして、中学生の本分は「学業」です。今やるべきことをやらなければいけません。特に、3年生は進路に向けた時間を大切にしてください。1・2年生は1学期の復習をしっかり行い2学期に備えてください。学習、運動のバランスをうまく取って充実した夏休みにしましょう。駅伝選手に選ばれた人たちも10月18日に行われる郡市駅伝大会に向けて練習が始まります。少しずつ体を慣らして東中の代表として頑張ってください。

お知らせ 8月20日(日)午前7時から小中合同PTA親子美化作業が予定されています。ご協力よろしくお願いたします。8月21日(月)は登校日です。課題をしっかりとやり遂げましょう！

